

Mercredi 18 septembre

C'était aujourd'hui la reprise des compétitions. 9 élèves, accompagnés par M. Fayemendy ont pu prendre part à un tournoi de handball qui se déroulait à CASTELJALOUX. Malgré des débuts un petit peu difficiles, les élèves ont réalisés des progrès significatifs au fil des rencontres.



Entraînement de futsal : avant le départ pour Casteljaloux, 13 élèves, filles et garçons, étaient présents pour cet entraînement malgré cette forte chaleur.

Entraînement de gymnastique : une trentaine de filles sont venues s'exercer au sol, à la poutre et aux barres asymétriques.



Entraînement de badminton : les 23 élèves présents ont pu s'affronter dans la bonne humeur et mettre en pratique les règles de jeu.



ENEZ NOMBREUX vous entrainer ou participer à des compétitions dans de nombreuses activités sportives !!